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Der ganz spezielle Pfad eines jeden ~ Eric Raines
 

geschrieben von Eric Raines am 10. Dezember 2019

Wir sind seit „Die Dämonen greifen die Menschheit an!“ einen langen Weg gegangen:  ?

Indem wir die blockierten und feststeckenden Wege entfalten, die das parasitäre Konstrukt
verwendet, um die menschliche Art zu beeinflussen, haben wir viele erstaunliche Möglichkeiten,
Fähigkeiten und Fertigkeiten entdeckt, die jedem einzelnen Menschen innewohnend sind.

Es ist fast eine Strassenkarte dessen, was zu tun ist. Wenn etwas feststeckt, setze es in
Bewegung. Wenn etwas dunkel ist, lasse es hell aufscheinen. Wenn etwas sich schrecklich
anfühlt, erschaffe einen Raum der Herrlichkeit.
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Indem wir dieser internen Karte in die Aktivierung hinein folgen, kann unser menschlicher
Körper nicht anders, als in das Gewahrsein von Körper und Gehirn einzusinken, all das
hervorrufend, was viele als „übernatürliche Gaben“ bezeichnen, was nichts anderes ist als eine
Erweiterung der Wahrnehmung.

Der Pfad dorthin ist äusserst kontraintuitiv, einfach weil wir so veranlagt sind, Vergnügen zu
suchen und Schmerzen zu vermeiden. Der Trick dabei ist es, sich in das Unkomfortable
hineinzulehnen, statt zu versuchen, vor ihm davonzulaufen.

Einfaches Konzept … doch wenn wir die Energie und den emotionalen Körper aktivieren, ist es
buchstäblich der Unterschied zwischen Licht und Dunkel.

Auf diesem Pfad, weit hinab in die Tiefen des menschlichen Gewahrseins einzutauchen, habe
ich Wunder gesehen. Wahre Wunder.

Ich habe gesehen, wie sich unheilbare Krankheiten aus dem Körper auflösen, mit im Labor
bestätigten Ergebnissen. Ich habe gesehen, wie Krebs verschwand. Ich habe gesehen, wie bei
Verbrennungen 2. Grades sich rosafarbene neue Haut binnen weniger als 24 Stunden nach der
Verbrennung bildete … völlig schmerzfrei. Ich habe gesehen, wie sich Knochen 30x schneller
verknüpften als „normale“ Heilungsraten es angeben. Ich habe gesehen, wie sich tiefe
Muskelprellungen und zerfetzte Blutgefässe über Nacht reparieren.

Noch wichtiger ist … ich habe gesehen, wie sich Traumata, die über Lebenszeiten festgehalten
wurden, lösten und auch alles, was damit verbunden war, von der Freigabe körperlicher
Schmerzen, jener mit traumatischen Erinnerungen einhergehenden Emotionen, und den immer
währenden Gedankenschleifen, die in typischen „Traumahirn“-Mentalitäten ständig plapperten.

Ich habe jedoch auch die andere Seite davon gesehen. Ich habe eine Tragödie gesehen. Ich
habe Menschen mit Knochenkrebs im Stadium 4 gesehen, bei denen ich mit Sicherheit
WUSSTE, sie würden sich selbst heilen, die eine Remission erlitten und starben.

Ich habe gesehen, wie Männer und Frauen mit Sucht, negativen Selbstgesprächen, Schleifen
emotionaler Muster, Selbst-Sabotage und Selbstverletzung kämpfen, die alles taten, um aus
diesen Räumen herauszukommen, denen ich nicht helfen konnte.

Ich meine, was ich hier sage, ist, dass wir alle nur versuchen, das herauszufinden. Manchmal
funktioniert es, manchmal benötigt es eine andere Herangehensweise.
Kein Heilbegleiter passt als Einheitsvariante für alle.

Wir haben unsere Bandbreiten des Gewahrseins und der Wahrnehmung, und indes wir alle
wünschen, wir könnten die Welt heilen, ist das Problem manchmal nicht auf der Ebene, die wir
verstehen.

Ich hatte eine Sitzung mit Hunderten von Menschen, die nie wiederkommen mussten, weil alles
passte und sie ihre eigene Reise der Erforschung und Entdeckung begannen.

Ich habe Klienten, die ich über Jahre zweiwöchentlich oder monatlich kommen, die sich so viel
Mühe mit ihrer Heilungsreise geben, und es ist ein konsequenter, stetiger Schritt nach dem
anderen, jedoch nichts dergleichen passiert wie die rasante Aktivierung der zahlreichen, die
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durch diese Türen kommen.

Sind meine „Auf-Knopfdruck-Klienten“ (also, ich drücke einen Knopf und schwupp, sehe ich,
wie sie abgehen!!!) dadurch besser als die anderen, die dieses Aktivierungsniveau nicht
erreichen können?

Stimmt etwas nicht mit ihnen?

Auf keinen Fall. Sie kamen hierher, um auf viel grössere Ebenen von Traumata zuzugreifen, die
hier in Zeit und Raum auf unserem Planeten stecken geblieben sind, damit sie beseitigt werden
können.

Sie wählten Körper, die immense Programme, Systeme und Rahmenbedingungen für
genetische, ätherische und karmische Kontrolle haben, insbesondere damit sie als Flagge
dienen können, die das aufzeigt, was seit Jahrtausenden verborgen ist.

Manchmal bin ich nicht derjenige, der ihnen helfen kann. Aus meiner Sicht als Heiler ist das
eine schwerwiegende Sache, dies sagen zu müssen.

Ich glaube wirklich, dass wir uns alle darauf konzentrieren sollten, nach bestem Wissen und
Gewissen mit all den Riesen in jeglichem Studienfach zu lernen, das sie sich zu Hause
vorgenommen haben.

Meine Inhaltsbereiche mögen ein schöner fundierter Grundstein sein, doch was ist, wenn deine
Energie nicht damit resoniert, wohin sich meine wendet und die Grundlage, die ich anbiete, mit
der Perspektive einer anderen Person gedeiht?

Wir alle haben unser eigenes Stück vom Kuchen, unser eigenes Verständnis. Während wir uns
in diesen Ebenen der menschlichen Aktivierung entwickeln, die zu einer massiven
Transformationsverschiebung auf allen Ebenen der Menschheit führt, achte auf diejenigen, die
Ergebnisse hervorbringen.

Wir alle müssen uns bis zu einem gewissen Grad vermarkten, wie würden die Leute sonst
wissen, was du tust und dass du es von Anfang an tun kannst, schaue jedoch darüber hinaus.

Was sind die Resultate, die die Person mitbringt? Ist es Angst, Kontrolle, Traurigkeit und Wut?
Wahrscheinlich eine wichtige Sache, auf die man achten sollte. Bringen sie Liebe, Akzeptanz,
Evolution und Schattenarbeit mit, die zu Lichtwachstum führen? Wahrscheinlich eine gute
Sache, auf die man achten sollte.

Niemand hat alle Antworten. Niemand ist ein Messias, niemand wird der Ritter in glänzender
Rüstung sein, der uns rettet.

Das ist eine schöne Sache. Das bedeutet, wir müssen uns selbst retten. Wir haben es bereits
getan, es ist nur die Zeit, die sich ausspielen muss, das ist jedoch nicht der Punkt.

Das Wissen, die Gaben, die Fähigkeiten, alles, was wir für diese Veränderung brauchen, ist
bereits in uns. Nicht in irgendeiner Person, sondern in uns allen.
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Lerne von den dir Ebenbürtigen. Es gibt keine Meister, nur Leute. Lerne von ihnen. Unterrichte
sie.

Dadurch wächst das Netz des Gewahrseins. Je grösser ist das Level des Verständnisses, auf
das jeder von uns zugreifen kann.

Wunder warten auf uns, doch es ist unsere ganz eigene persönliche Mission, sie für uns
selbst zu erschaffen.

Eric
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